

# Un centenar de periodistas analizarán en Cáceres el futuro de la colegiación

La FAPE celebra los días 4 y 5 una jornada informativa y una asamblea extraordinaria, que se completan con una exposición de fotos

## REDACCIÓN

**CÁCERES.** Cáceres acogerá los próximos días 4 y 5 de octubre una Jornada Informativa y la Asamblea Extraordinaria de la Federación de Asociaciones de Periodistas de España (FAPE), en las que más de un centenar de profesionales de todo el país abordarán el futuro de los colegios profesionales en el Complejo Cultural San Francisco.

El presidente de la Asociación de Periodistas de Cáceres (APC), Conrado Gómez, y la secretaria de la misma, Toñi Escobero, dieron a conocer ayer los detalles de las dos citas monográficas sobre la colegiación de los periodistas.

Las jornadas servirán para dar a conocer las experiencias que se han desarrollado hasta ahora en España,

como en Murcia y en Andalucía, así como la opinión de los expertos en materia colegial y académica.

Gómez resaltó ayer la importancia de este debate que «decidirá el camino que debe seguir la profesión» y ha manifestado que la idea de la APC es «ir hacia el Colegio siempre y cuando venga a mejorar las condiciones de los periodistas», según recoge la agencia Efe.

La jornada será inaugurada el viernes por el presidente de la Diputación de Cáceres, Laureano León, y a continuación intervendrán la presidenta de la FAPE, Elsa González, y el vicepresidente de **Unión Profesional**, Jordi Ludevid i Anglada, cuya asociación agrupa las profesiones colegiadas españolas.

Posteriormente se celebrarán dos mesas y debates, la primera denominada 'De asociaciones a colegios, una transición compleja', intentará resolver dudas y fórmulas de financiación y funcionamiento y aportará la visión de los colegios desde la universidad.

Tras este primer debate se exhibirá la experiencia de los primeros

colegios de periodistas en España, quienes darán algunas claves sobre su funcionamiento.

El sábado, día 5, la FAPE celebrará una asamblea extraordinaria centrada también exclusivamente en la función de los colegios de periodistas y que reunirá a las juntas directivas de las diversas asociaciones de periodistas de todo el país.

Tendrá lugar en la sede de la Fundación Mercedes Calles-Carlos Ballesteros, en la plaza de San Jorge, en la Ciudad Monumental, y será inaugurada, a las 10 horas, por la alcaldesa de la ciudad, Elena Nevado, y el presidente de la Asamblea de Extremadura, Fernando Manzano, órgano donde tendrá que tramitarse la ley que ponga en marcha el colegio extremeño.

## Exposición

Como complemento a estas actividades, que tendrán lugar este fin de semana en Cáceres, la APC ha organizado, junto a la Asociación Nacional de Informadores Gráficos de Prensa y Televisión (ANGIP-TV), y la Fundación Mercedes Calles, una exposición fotográfica sobre los Premios Nacional de Fotoperiodismo, y los World Press y Pulitzer españoles.

La muestra, que será inaugurada el viernes día 4 a las 20 horas por el presidente de la Junta Extremadura, José Antonio Monago, reúne más de un centenar de fotografías que recogen los trabajos ganadores y los presentados al Premio Nacional de Fotoperiodismo 2013 que organiza la ANGIP-TV.